

Operasi Miras Polsek Cidaun: Upaya Efektif Memerangi Peredaran Minuman Keras

Cianjur - CIANJUR.KLIKINDONESIA.ID

Jul 21, 2024 - 15:38



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cidaun kembali melakukan operasi miras (minuman keras) pada Minggu, 21 Juli 2024, sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka. Operasi yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Cidaun, Iptu Yudi Heryanadi, S.H, berhasil mengamankan sejumlah botol miras dari berbagai merek.

Dalam operasi tersebut, petugas menyisir beberapa lokasi yang diduga sering menjadi tempat peredaran miras. Hasilnya, mereka berhasil menyita puluhan botol miras dari warung-warung dan tempat-tempat yang dicurigai. Selain itu, petugas juga memberikan teguran keras kepada para penjual yang kedapatan menjual miras tanpa izin resmi.

"Kami akan terus melakukan operasi ini secara rutin untuk memastikan wilayah Cidaun tetap aman dan kondusif. Peredaran miras tanpa izin sangat merugikan masyarakat dan dapat memicu tindakan kriminal," ujar Iptu Yudi Heryanadi, S.H.

Operasi miras ini juga melibatkan Bhabinkamtibmas dan beberapa anggota Polsek Cidaun lainnya. Mereka tidak hanya fokus pada penyitaan miras, tetapi juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang bahaya konsumsi miras, terutama di kalangan remaja.

"Kami berharap masyarakat dapat lebih waspada dan tidak segan-segan melaporkan jika mengetahui ada peredaran miras di sekitar mereka. Partisipasi aktif masyarakat sangat penting dalam upaya kami memerangi miras," tambah Kapolsek.

Operasi ini disambut baik oleh warga Cidaun. Mereka mengapresiasi tindakan tegas yang diambil oleh Polsek Cidaun dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

"Dengan adanya operasi ini, kami merasa lebih aman. Semoga operasi seperti ini terus dilakukan sehingga peredaran miras bisa benar-benar dihentikan," kata seorang warga yang enggan disebutkan namanya.

Polsek Cidaun berkomitmen untuk terus melanjutkan operasi miras dan berbagai kegiatan lainnya yang bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Kerja sama antara polisi dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua pihak.